



Frau Nörgeli

Also diese Finanzkrise, die hat auch ihr Gutes. In Deutschland stehen jetzt nämlich nicht nur Banken und Autobauer vor der Insolvenz, sondern auch die Rechtsextremen von der NPD. Also ich lüge Sie nicht an: Die geistigen Söhne Hitlers haben sich in bester Bankermanier verrechnet und stehen vor dem Aus. Also diese Finanzkrise könnte doch auch in unserer Politik zuschlagen – zum Beispiel bei der Pnos, der Auns, dem VgT und von mir aus auch gleich bei der SVP. Wer aber auf das Verschwinden von CVP und FDP hofft, ist ein Narr. Denn diese Parteien werden von den Grossbanken mit Spendengeldern weiterhin am Leben erhalten. Profitieren von der Finanzkrise sollte eigentlich die SP, doch die ist selbst dafür zu dumm. Also ich sage Ihnen: Die Befürchtung ist berechtigt, dass unser Politsystem die Finanzkrise überleben wird.